

### 3. ordentliche Sitzung der öh|sfu im SoSe 16 am 6.6.2016



**Ort:** Raum 3010

Sigmund Freud Privatuniversität  
Freudplatz 1  
1020 Wien

**Anwesende:** Martin Grossfurthner, Christiane Gössinger, Maja Bogic, Maria Trimmel, Philippe Becker, Noah Scheer, Sercan Agpunar, Tobias Huter, Maurice Reutlingshöfer, Christina Plainner;

**Entschuldigt:** Liam Zimmermann, Nils Guse;

**Beginn:** 1930

Pause von 2030-2045

**Ende:** 2130

\*\*\*\*

#### Tagesordnung

- 1) **Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit sowie Beschlussfähigkeit**
- 2) **Genehmigung der Tagesordnung**
- 3) **Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.4.2016**
- 4) **Wahl der studentischen VertreterInnen in die Fakultätskonferenz Medizin**
- 5) **Beschluss über Aufwandsentschädigungskonzept**
- 6) **Berichte der Referate**
- 7) **Allfälliges**

\*\*\*\*

- 1) **Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit sowie Beschlussfähigkeit**

Mit 6 von 8 anwesenden Mandatarinnen ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

- 2) **Genehmigung der Tagesordnung**

Tagesordnung einstimmig genehmigt

- 3) **Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.4.2016**

Protokoll einstimmig genehmigt

- 4) **Wahl der studentischen VertreterInnen in die Fakultätskonferenz Medizin**

Der Vorschlag Tobias Huter, Philippe Becker und Willy Lange in die Fakultätskonferenz der Medizin zu entsenden wird einstimmig angenommen.

## 5) Beschluss über Aufwandsentschädigungskonzept

Das Konzept zur Regelung der Aufwandsentschädigungen wird einstimmig angenommen.

## 6) Berichte der Referate

*Wirtschaftsreferat:*

- BV hat Geld überwiesen, derzeit ca. 13.000euro zur Verfügung.
- Problematik der ÖH Beiträge: Einige Studenten zahlen nicht den ÖH Beitrag, dies sorgt dafür, dass der Betrag der BV nicht überwiesen werden kann. Die Uni nutzt kein Druckinstrument um diesen Betrag einzufordern (bsp. Hauptuni Exmatrikulation bei Nichtzahlung) Um eine Auszahlung zu erreichen müssen alle PUs eingezahlt haben. Derzeit ist das einzige Druckmittel den Abschluss erst zu überreichen wenn der ÖH Betrag eingezahlt wurde.
- Nächstes Semester soll laut Frau Klim der ÖH Beitrag als Posten auf der Rechnung zu den Stubiengebühren addiert werden, um die Zahlungsrate zu erhöhen.
- Serc versucht weiterhin Theo als PU Referenz bzgl. Der Vereinheitlichung des Prozederes zu kontaktieren
- JVA und Jahresabschluss müssten noch dieses Semester beschlossen werden.

*Bildungspolitisches Referat:*

- Senat: Sitzung am Donnerstag 1000. Treffen im öh Raum 930.  
Besprochen werden vermutlich der aktuelle Stand der Verfassung und der Senat eventuell konstituiert. Martin erkundigt sich über genaue Tagesordnung, wendet sich an Liam bei Erfolglosigkeit, Christiane um Regelung bzgl. Entsendung von Ersatzpersonen.
- Fakultätskonferenz Medizin
  - Ist konstituiert (?) Drittelparität (Studierende, Professoren, Dekane, insgesamt 13 Mitglieder, Dekan, Vizedekan und 11 weitere. Treffen einmal im Quartal.)
  - Allerdings bis jetzt keine Verfassung, Fakultätsordnung/Geschäftsordnung wird von Frau Seiler und Prof. Sora ausgearbeitet und dann der Konferenz zum absegnen vorgelegt. Laut Uni- Verfassung besteht ein Recht der Studierenden an der Ausarbeitung der Geschäftsordnung mitzuwirken. Mitwirkung an Ausarbeitung könnte auch durch ÖH gestellt werden, vorgeschlagen werden Christiane und Christina. Medizinvertreter informieren sich.
  - Gespräch mit Rektorat Medizin Die Medizinvertreter haben am Mittwoch Gespräch mit Prof. Pritz über die derzeitige Lage beim Departement für Medizin und berichten danach.
- Fakultätskonferenz Psychologie
  - Entsendung der Studierendenvertreter in den Senat durch die Kurie in der Fakultätskonferenz ist von öh Seite korrekt erfolgt → muss im Protokoll der Fakultätskonferenz geändert werden, wo fälschlicher Weise behauptet wird, die Fakultätskonferenz würde entsenden.

- Mitwirkung der Studierenden ist anzustreben in der Ausarbeitung der Fakultätsordnung, Maurice kontaktiert Leitung.

*Sozialreferat:*

- SFU Party
  - Party dieses Semester nicht mehr möglich.
  - Idee: Zusammenkommen vor der UNI, ÖH sponsert ein beschränktes Kontingent an Bier und Wein. Termin 1.7.2016
  - Maurice erklärt sich bereit mit Martin einkaufen zu fahren.
  - Martin prüft seitens Kanzler Laubreuter Genehmigung, spricht sich mit Partykomitee ab.
  - Entscheidung über Durchführbarkeit beim nächsten jour fixe. Dann wird über Details entschieden.
  - Martin verfasst Mail über Partyabsage und neuerlichem Aufruf mitzumachen
  - Wichtig mit Partyplanung für Semesteropening weiterzumachen. Martin fragt bei Fluc nach. Studierendenheim? WU Mensa? WiRef muss unbedingt aktiv involviert werden.
  
- Fragebogen Veröffentlichung wird auf den Beginn des nächsten Semesters verschoben, Kombination mit „Vollversammlung“

**7) Allfälliges**

- Vollversammlung zu Beginn des Semesters Hauptverantwortlichkeit liegt bei Christiane, die sich mit Christina abspricht. Organisation über den Sommer notwendig.
- Die Mehrheit spricht sich für ein erneutes Verteilen von Semestertüten aus.
- Anfrage über ptw Email bzgl. Beratung: Maria kontaktiert die entsprechende Person.
- Idee am Ende des Semesters das Gespräch mit Rektorat über aktuelle Lage zu suchen?

\*\*\*\*

Die Sitzung schließt um 2130

Nächster jour fixe: 14.6.2016, 1930

Termin nächste Sitzung: 27.6.2016, 1915